



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 476**  
**12 de septiembre de 2019**

## **Plataforma virtual “Aplicate”, una alternativa para culminar el bachillerato**

En entrevista para Radio Universitaria, Arturo Aguayo, Rector Nacional del Instituto Radiofónico Fe y Alegría (Irfeyal) dialogó sobre la nueva modalidad que oferta la organización como alternativa a la población ecuatoriana para culminar los estudios de bachillerato.

Irfeyal oferta estudios de forma semipresencial hace 45 años, mantienen un acuerdo con el Ministerio de Educación, lo que les permite ocupar aulas de 74 instituciones educativas en todo el país los fines de semana. En el mes de mayo arrancaron con una nueva propuesta, la plataforma virtual “Aplicate”. Para Arturo Aguayo, esta nueva modalidad permite a los ecuatorianos que no pudieron culminar su bachillerato, por tiempo o recursos, puedan hacerlo en un espacio donde docentes y estudiantes se conozcan previamente y creen un lazo que permita dar continuidad a sus estudios y la confianza para despejar cualquier tipo de dudas a través de la plataforma virtual.

Las personas que deciden estudiar bajo esta modalidad deben aprobar primero, segundo y tercer año de bachillerato en 15 meses, es decir 5 meses por cada nivel, Aguayo señaló que la plataforma es amigable y cuenta con el pénsum de estudios exigido por el Ministerio de Educación, sin embargo, la disciplina, autoestudio y responsabilidad son indispensables para garantizar el éxito en la calidad de la educación de los alumnos.

Las personas interesadas en acceder a esta modalidad de estudios pueden solicitar mayor información a través de la página web [www.irfeyal.org](http://www.irfeyal.org) en redes sociales o al teléfono 2524918. **AC**

